

「遊び」の中に「学び」がいっぱい！

雨の日も発見いっぱい！！(6月)

雨の日が続いていますが、幼稚園では、どのクラスも、色々な遊びを工夫して過ごしています。

雨上がりの日も、スコップで柔らかくなった土を掘ったり、川を作ったり…。水たまりのどろんこ遊びや泥だんご作り…。「団子を丸めるのは、この土がいいよ。水も少し入れて…」「水に入れると土がなくなるんだよ。」など、子どもたちにとって、園庭はいろんな発見がいっぱいです！また、雨の上がった園庭では、さっそく、きりん組さんが、竹馬やバランスカーなど目標を持って挑戦しています。友だちの応援や竹馬の手助けなど、周りに目を向けながら共に成長しています。



新聞紙のプールも
楽しいよ！



軒下がだんご工場に変身！
さらさらの土をまぶして
コロコロコロ。



カッパを着ると、雨でも外でおさんぼ
ができるんだ！かさやさすのも上手にな
ってきたよ。「ランランラン♪」



きりん組さんが作って
くれたコースに挑戦！



手や指を
使ってかくよ。



地域の夏祭りで踊るくわい音頭。
うちわをホットケーキみたいに返して
返して！



雨上がりは楽しいね！
川を作ろうかな？！

